

# Rapport d'activité présidence EPSYL

Semestre d'automne 2018

Co-présidentes : Léa Blanc et Inês Azevedo

## Accueil des nouveaux membres

Organisation d'un moment convivial pour accueillir les nouveaux membres d'EPSYL et favoriser leur intégration. Le GT Event EPSYL a préparé un jeu pour apprendre à mieux se connaître, qui s'est fait dans une salle du Géopolis. La soirée s'est poursuivie autour du partage d'un repas au Java, à Lausanne.

## T-shirts EPSYL

Commande de nouveaux t-shirts EPSYL, avec un nouveau format, pour la section et pour les membres qui souhaitent avoir leur propre t-shirt. Ces t-shirts sont utilisés lors des événements organisés par la section ou lorsque la section participe à des événements.

## Suivi des projets

Rencontres et discussions avec les co-responsables des GTs pour discuter des projets en cours.

## Collaboration avec psyCH

Discussion avec le comité EPSYL et prise de contact avec la présidente de psyCH pour revoir notre collaboration. Jusqu'ici on cōtisait pour psyCH, un montant de 500.-. Or les avantages pour les étudiants en psychologie de Lausanne n'étaient pas apparents et notre situation financière actuelle ne permet pas une telle charge. Nous allons donc revoir notre manière de collaborer, de manière constructive et bénéfique pour les étudiants et qui n'implique pas un montant si élevé.

Discussion avec la présidence et la trésorerie au sujet des cotisations, de manière générale, dans l'association, afin d'intégrer une marche à suivre dans les statuts.

## Cérémonie des 50 ans de l'Institut de Psychologie

Participation à l'organisation des 50 ans de l'IP (Léa était dans la commission qui organisait la cérémonie). Le soir-même, des membres d'EPSYL ont participé à l'organisation de la soirée en distribuant les livres souvenir et les pins aux invités. Ils ont été personnellement remerciés par Grégoire Zimmermann, président de l'institut de psychologie. Cette soirée a aussi été l'occasion de discuter avec des membres d'APSYL ainsi qu'avec d'autres enseignants et professionnels du monde de la

psychologie. EPSYL était particulièrement visible parmi le public, grâce aux nouveaux t-shirts portés par les membres ce soir-là.

**Plaintes étudiantes suite à l'examen de méthodologie qualitative**  
A l'issue de l'examen de méthodologie qualitative (bachelor de psychologie, 2ème partie), le 11 janvier, nous avons reçu des plaintes étudiantes sur la boîte e-mail de l'association, dénonçant un problème dans la consigne d'examen. Ces plaintes étaient partagées par d'autres étudiant-e-s qui se sont manifestés sur la page Facebook du groupe de psychologie. Nous avons recueilli les diverses informations que nous avons transmises à l'enseignante, Madame Fasseur. N'ayant pas obtenue une réponse favorable de sa part quant au problème actuel, nous avons pris contact avec le Vice-Doyen, Monsieur Baranzini.

Monsieur Baranzini a pris connaissance de la situation et nous a expliqué que les modalités d'examen avaient été présentées correctement et que la consigne d'examen était conforme à ce qui avait été annoncé pendant le semestre. Nous avons fait un retour aux étudiants, par le biais de la page Facebook, leur communiquant le retour que nous avions eu de Monsieur Baranzini.

## Comités EPSYL

Préparation et animation hebdomadaire des comités.  
Tâches administratives diverses.

## Messages privés

Nous recevons régulièrement des messages avec des questions diverses, tant sur la boîte e-mail d'EPSYL que par le biais de notre page Facebook. Nous y avons répondu autant que possible et de manière dynamique.